

Todesanzeige und Danksagung

*Es gibt Menschen, die müssen gehen
und es gibt Menschen, die dürfen gehen.*

Der Lebenskreis von

Fred Brand

3. Mai 1925 bis 10. Januar 2015

hat sich, gut umsorgt und liebevoll begleitet, im Domizil Steigerhubel geschlossen.

In stiller Trauer haben wir im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Köniz Abschied genommen.

Ein herzliches Dankeschön geht an das Pflegepersonal des Domizils Steigerhubel sowie an Herrn Pfarrer A. Urwyler für seine tröstenden Abschiedsworte.

Die Trauerfamilien:

Brand-Edelmann Willi und Anne-Françoise
Köniztalstrasse 10
3098 Köniz

Weber-Brand Heidi und Robert
Weiermattweg 28
3098 Köniz